

EMPRESA QUE REALIZARÍA REPOSICIÓN NO CONTINUARÁ

Vialidad ejecutará obras de asfaltado en ruta Bulnes-Quillón tras término anticipado de contrato

Vecinos de la comuna turística se habían manifestado exigiendo la materialización del postergado arreglo. Desde agosto la Dirección de Vialidad, a través de equipos de asfaltado de Administración Directa de Ñuble más el apoyo de Vialidad Biobío, realizarán una conservación de emergencia en los 8,6 kilómetros de ruta dividido en dos tramos.

LA DISCUSIÓN
 diario@ladiscusion.cl
 FOTOS: MOP

El lunes pasado, en el Ministerio de Obras Públicas en Santiago, el seremi del MOP en Ñuble, Paulo De la Fuente, sostuvo una reunión de trabajo con el director nacional de Vialidad, Horacio Pfeiffer, y su equipo, además del director general de Obras Públicas, Boris Olgún, con el fin de dar una solución definitiva al mal estado de la ruta N-48-O Bulnes-Quillón, esto luego que la empresa que se había adjudicado los trabajos de reposición no evidenciaba avances en el deteriorado tramo, y aducía problemas económicos para continuar con los trabajos.

Al término de la cita, también se realizó una reunión por videollamada con el alcalde de Quillón, para recoger sus impresiones ante esta situación que afecta a la ciudadanía, y que finalmente el miércoles se resolvió, en común acuerdo con la empresa

contratista, poner término anticipado al contrato, y dar paso desde agosto, a una conservación de emergencia a través de Vialidad, con cuadrilla de Ñuble y apoyo de Biobío, en los dos tramos, km 5,7 al 10,100 (camino de hormigón) y 11,215 al 15,38 (camino de asfalto).

“Hemos avanzando en la búsqueda de soluciones para la ruta N-48-O, que une las comunas de Bulnes con Quillón. Hoy (miércoles) sostuvimos una reunión con la empresa a fin de buscar una salida amigable y poder, en el proceso de soluciones, comenzar a asfaltar la ruta con cuadrillas de administración directa de Vialidad, esto lo trataremos de hacer en agosto para tenerlo terminado en septiembre. La primera fase es terminar con esta ruta en pésimas condiciones, asfaltarla, evitar accidentes, darle una mejor calidad de vida a los habitantes y en paralelo, comenzar un diseño actualizado para llamar a una segunda licitación”, informó el seremi Paulo De la Fuente.

El director de Vialidad Ñuble, Oliver Morales, explicó que “la Dirección de Vialidad realizará una conservación de la ruta mediante sus equipos de Administración Directa, que consistirá en bachear con mezcla asfáltica todo el sector que correspondía a este contrato, vale decir tanto el tramo de Bulnes como Quillón, para luego proceder con un recapado de esta y le dé mayor seguridad al usuario”, y añadió que “paralelamente se continuará con el traslado de postación que aún no finaliza, y que va a permitir también poder darle una actualización a los valores del contrato que permita licitar nuevamente, con los anchos y mejoras establecidas inicialmente, y que no pudo terminar el contratista actual”, procesos que se realizarán durante el presente año. Durante julio la empresa Contratista mantendrá bacheos.

Más seguridad

Marcelo Hernández, presidente de la Unión Comunal de Juntas de Vecinos sector Sur de Quillón, comentó: “Me

Cambio de postación eléctrica

Seremi del MOP, Paulo De la Fuente, explicó que paralelamente, se continuarán los trabajos de cambio de postación por parte de empresas eléctricas, y se volverá a licitar el trabajo completo de reposición de la ruta, todo durante el presente año, noticia que destacaron vecinos usuarios de la ruta N-48-O.

parece justo porque es lo que se puede hacer en el momento. Importante es que se considere eliminar el contrato con la empresa y que pueda funcionar vialidad momentáneamente hasta que llegue una nueva empresa”.

Juan Solar, vecino del sector Chillancito, colindante con el camino, sostuvo que “la ruta está en mal estado, yo circulo generalmente para Bulnes o Quillón porque vivo cerca acá, pero por lo que tengo entendido el MOP iniciará un mejoramiento para dejar lo mejor posible nuestra ruta. La preocupación de todos nosotros como vecinos es que se arregle luego esto”.

Corte de ruta

El lunes pasado cerca de un centenar de personas, encabezadas por los alcaldes de Quillón, Miguel Peña, y de Bulnes, Gonzalo Bustamante; cortaron la Ruta N-48 manifestándose en contra del retraso en las obras de conservación del tramo 2 de la vía.

“La comunidad está muy comprometida con esto y nosotros como autoridades estamos para apoyarla, sobre todo, cuando vemos que nuestra principal arteria, la que nos une con Bulnes y Chillán, se encuentra en este nivel importante de deterioro. No nos vamos a quedar de brazos cruzados, esperando que ocurra una tragedia para manifestar nuestro descontento y exigir que, de una vez por todas, se realice la conservación de la Ruta N-48 y se le entregue dignidad y una buena calidad de vida a los habitantes de Quillón y Bulnes”, indicó el alcalde Miguel Peña en esa oportunidad.

El descontento generalizado llevó a quilloninos y bulnenses a tomarse la carretera, en la entrada al puente El Roble, por el lado de Quillón, donde se expresaron con banderas chilenas, pancartas, pitos y cacerolazos, exigiendo respuestas a las autoridades del Ministerio de Obras Públicas.

Dos tramos deben ser repuestos: km 5,7 al 10,100 (camino de hormigón) y 11,215 al 15,38 (camino de asfalto).

